



Contraloría **remodela** la Delegación Departamental de El Progreso e **instala** luminarias que funcionan con energía solar



Como parte del plan de trabajo 2022-2026 del **Contralor General de Cuentas, Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes**, se realizó la remodelación de la Delegación Departamental de El Progreso.

Es importante resaltar que ninguna administración anterior se había preocupado de hacer un cambio significativo en su infraestructura, y de mejorar las condiciones de trabajo para los colaboradores, lo cual redundará en brindar un servicio de calidad para nuestros usuarios.

Cabe destacar que ahora la Delegación de El Progreso cuenta con **instalación de luminarias** que funcionan con energía solar, lo que tendrá un impacto en el medio ambiente, ya que se utiliza energía renovable, convirtiéndose en la segunda delegación que cuenta con este equipo de iluminación.

El remozamiento incluyó el mejoramiento de paredes interiores y exteriores, cambio de portón de ingreso principal, instalación de puertas de madera, así como ventanas y puertas de PVC, cambio de tuberías de drenajes, cambio de inodoros, lavamanos, se construyó un techo de estructura metálica para el resguardo de vehículos.

Además, se implementó una cocina con mobiliario y equipo nuevo, y en la parte exterior se pintaron las instalaciones, se niveló y repararon las banquetas, se hizo un caminamiento de adoquín en la entrada, se jardinizó e instaló una fuente en la parte de atrás del inmueble y se impermeabilizó la terraza.

Las **remodelaciones** continuarán con el propósito de reacondicionar las **21 delegaciones departamentales**, y mejorar la atención de nuestros usuarios a nivel nacional, así como de dignificar lo más valioso de nuestra institución que es ¡Su recurso humano!

¡Porque con prevención y buena gobernanza se construye confianza!